
最近の学校生活の様子から

生徒会本部役員選挙に向けて

次期生徒会のリーダーを選ぶ本部役員選挙が２２

日（水）に行われます。２年生から９名、１年生か

らも９名が立候補し、給食中の放送や登校時の挨拶

といった選挙活動が展開されています。どの候補者

も「あずま中をよりよくしていきたい」という意欲

に溢れており、また、給食中の放送では、一人が話

し終わる毎に拍手が聞かれるクラスもあって、学校

全体として、今後も生徒会活動が活発に展開されて

いくことが期待されます。

写真左 ：掲示されたポスター 写真右上：朝の挨拶の様子

写真右下：給食中の放送

体育祭練習始まる

昼休みを使って、校庭では体育祭に向けて長縄の練習が始まりました。他のクラスとの間隔をとり、人数

も限定するなど感染症対策を講じながら、本番に向けて気持ちが高まってきています。

時に見守り、時に励まし、助言をしつつ

周囲との間隔を確保して練習

担任の先生も一生懸命です ハチマキを巻いて、気合い十分！

跳び方をアドバイスしたり動画を撮ったり自分も一緒に跳んだり、担任の先生も生徒と一緒になって汗を

流す様子が見られます。日程が一週間延期されてしまいましたが、久しぶりに皆で取り組める行事というこ

とで、とても盛り上がっています。
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